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１．行政改革 １．窓口の一本化について １．縦割り行政を市民の立場に立って見直す必要があると考えます。

まず、町内会活動に関することでは、公園の関係は建設部、クリ

ーン活動は市民生活部となっています。

また、空き家が今後ますます増えることが予想されますが、苦情、

相談状況などでは、市民生活部と建設部になっています。

このような状況を鑑み、窓口一本化に対する本市の見解を伺う。

２．教育行政 １．冬期間の通学路について １．危険な通学路について、今年度の本市の取り組みを伺う。
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